

THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

ロータリー：変化をもたらす

Rotary : Making a Difference



少年・少女の夢再び

RI 会長 イアン H.S. ライズリー

2017~2018

富津中央RC会長 石渡 鋼

国際ロータリー 第2790地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966

No.2521 第30回例会 2018. 3. 1 晴

点 鐘：石渡 鋼 会長

進 行：大網庄一郎 副SAA

ソング：君が代、奉仕の理想

会長挨拶

石渡 鋼 会長



皆さん今日は。本日も例会よろしくお願ひ致します。いよいよ今日から春3月となりました。我が家の2本の河津桜も満開となり、白の梅、黄色の蠟梅と、山里にも漸く春がきました。ところでこの河津桜ですが調べてみますと、赤い緋寒桜と白いオオシマザクラの自然交配と推定され、60年位前に伊豆の河津町の、飯田勝美さんという方が、川の土手で発見され庭で育てた1本から始まり、早咲きで成長も早く花付きも良いので瞬く間に全国に広まったようです。ほとんどが接ぎ木(成長は早い)の為、樹命が短く、別の問題も発生していると聞いています。

さて先の25日は地区大会に大勢のご参加ご苦勞様でした。当クラブの出席はこの第4分区でダン

トツに多く、横12席の2列を選挙管理委員として別席で登壇された神子恒さんを加えれば、殆ど埋め尽くしたと言っていい光景に、私、会長として各表彰と合わせ、晴れがましい思いをさせて頂きまして有難う御座いました。

平野幹事共々、二日間に亘り参加させて頂きました大会でしたが、参加できなかった方にご報告いたします。土曜日初日はホテル「マンハッタン」にて地区の議案の裁決や各種表彰、そして RI 会長代理松宮 剛氏元 PG・RI 理事(茅ヶ崎湘南 RC・歯科医)の晩餐歓迎会があり、代理は卓話の中で RI に於ける日本の立場と他国との間に、運営規範上のずれが生じている旨の言葉が印象的でした。

幹事報告

平野安照 幹事



1. 2018年3月のロータリーレート 1ドル=108円
2. 寺嶋ガバナーより地区大会参加の御礼状受(回覧)

〒293-0043 富津市岩瀬 841-3

いち川旅館 Ichikawa ryokan

841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,

Tel. 0439-65-0177 Fax. 0439-65-0178

URL <http://www.futtsuchuo-rotary.org>

Mail home@futtsuchuo-rotary.org



3. 2790地区ローターアクト第46回地区年次大会
の案内受領

日 時:平成30年4月14日(土)
登録開始12:00、点鐘13:00
場 所:ポートホテルプラザ千葉
締め切15日(木)
登録料:8,000円

4. 木更津 RC、袖ヶ浦 RC、君津 RC、上総 RC より
週報受領(回覧)

地区大会表彰

米山記念奨学会に対する創立記念特別寄付ク
ラブとして表彰



長寿ロータリアンとして表彰



鈴木俊吉 87才
志波 克 86才
高島治雄 85才
千葉一利 85才
三枝一雄 85才(本例会欠席)

誕生祝



本間英一 昭和13年3月30日生
神子 恒 昭和23年3月 1日生
石井智信 昭和40年3月16日生

結婚祝



本間英一・秀子 昭和36年3月15日
白石 廣・恵子 昭和46年3月15日

誕生祝一言

神子 恒 会員

今日3月1日をもって
70才になりました
と、古希迎えた節
目の年を感慨深く話
されました。



石井智信 会員

誕生日のお祝い
をして頂きましてあり
がとうございます。ハッ
ピーバースデーの歌
を歌って頂いたのは



子供の頃以来でありまして、気恥ずかしさがありつつもとても嬉しい気持ちになりました。

私は今年53歳になりますが、例会で人生の先輩方にお会いする度に自分の未熟さを感じております。家内にも日頃「そこまで言うか」と言いたくなるほどビシビシ指摘されておまして、皆さんの様に心豊かな、幅が広く奥が深い人間になりたいと心底思っております。来年の誕生日に向けてまだまだ成長するぞと誓いましてお礼のご挨拶とさせていただきます。引き続きよろしくご指導お願い致します。

誕生・結婚祝一言

本間英一 会員

ただ今は、誕生と結婚のお祝いいただき有難うございました。

誕生は昭和13年3月31日です。で80才を迎えます。

結婚は24才でしたので、いつの間にか半世紀を大過なく(?)伴に過ごしたことになります。3人の子供に恵まれ、孫7人、ひ孫4人となりました。

先ほど長寿ロータリアンとして表彰されました皆様に肖れますように頑張っておりまして、今後ともよろしくお願ひいたします。



結婚祝一言

渡辺哲夫 会員

昭和52年3月6日が結婚記念日です。結婚祝い品はNHK大河ドラマの「西郷どん」にちなんで「鹿児島発・みそだれ黒豚ステーキ」を頂き、昨夜早速ご馳走になりました。

「中高年のアイドル」綾小路きみまろの漫談ではないが、昭和52年大貫に婿養子として来てから41年。「運命のイタズラ」でございます。こうして富津中



央のロータリアンの皆さんとお会いできて。「何とお礼を申し上げて良いのか、お礼の言葉もありません。

今では、昨年初孫も生まれ、独身の長男に早く嫁を迎えることが唯一の願いです。これからも健康に十分留意し、一日一年を大切に過ごしてまいりたいと考えております。

白石 廣 会員

私と妻の恵子は、昭和46年3月15日に結婚しました。今年で47年になります。私たちには男3人、女1人の子供が



います。末娘が今年婚約しました。孫は現在5人で、それぞれ別に暮らしております。休日には全員で集まり(お正月、5月の連休、お盆、お祭り)にぎやかに宴会をします。私たちは忙しいが元気にさせてくれるひと時です。今年はその回数が増え、新しく娘の彼が加わり楽しみです。

先日結婚祝いに山形の蔵王高原牛をいただきました。平昌オリンピックでの日本選手の活躍を観ながら、私たち夫婦が、職員時代、毎年のように蔵王に出かけ樹氷を眺めながら、頂上から滑り降りた記憶がよみがえりました。二人でおいしくいただきました。仲良く、元気で、子供たち、孫たちの成長を見守りたいと思います。

卓話

四つのテスト

若鍋武良 会員

クラブの例会で時折謳われるようになった「四つのテスト」についてその経緯と解釈について考えてみた。

1932年に「四つのテスト」を発案したハーバート・J・テラーはアメリカの実業家でシカゴのロータ



リアンです。彼は 1893年ミシガン州ピックフォードで、敬虔なクリスチャンの両親の家庭に生まれ、大学卒業後、シカゴを中心として実業界で活躍、1929年には有名な食品会社で取締役副社長となった。次期社長候補であったが、1932年に破産寸前状態にあった調理器具メーカーの会社の再建を依頼された。1930年代の世界大恐慌のさなか、同社は多額の負債をかかえ、倒産の瀬戸際にあったが、彼はこの難事業を引き受け、4項目からなる簡明な倫理指針を考案し、危機にひんした同社を救った。この時の指針は、後に国際ロータリーによって採用され、「四つのテスト」として広く知れ渡ることになった。

テーラーは、1940年にシカゴロータリークラブ会長、1942年に「四つのテスト」を使う権利を国際ロータリーに与え、1954～55年に国際ロータリー会長に就任し、ロータリー創立50周年記念行事を開催する。1978年、85才で死去

四つのテストの解釈について以下に述べる。

FOUR-WAY、TEST はともに単数形であり、四つのバラバラなテストではなく「四つの項目で一組のテスト」と考えられている。FOUR-WAY TEST の日本語訳については、簡潔で分かり易いもの、疑問体のもの(反語を避け、また誓言的でないもの)、ロータリアン以外の方、特に中学程度の若者にも難解でないもの、という基準で訳をつけられたと言われる。この「四つのテスト」は、100か国以上の言語に翻訳されているそうです。

「四つのテスト」は、「言行はこれに照らしてから真実かどうか、みんなに公平か、好意と友情を深めるか、みんなのためになるかどうか」である。

「四つのテスト」は、4つの簡単な質問から成る総ての人間関係の尺度であり、人に要求するものではなく自分自身の反省の具とするものとしてとらえられている。ロータリーの定義は、「ロータリーとは、友情を育み、人と社会を作り、世界各国の間に善意と友情を芽生えさせる団体である。ロータリーの精神・信条は常に変わることなく超我の奉仕(Service Above Self)につきる。つまり人作り、人格者を育てることである。」テーラー『我が自叙伝』より

委員会報告

研修会について

千葉一利 研修リーダー

今年度の研修は5回計画し、すでに3回が終了。残りは榎本チームと三枝チームで、3月8日と15日に「これからの



ロータリー」と「モラロジー」の演題で行われる。

尚、若鍋会員が四つのテストの卓話をされたが、わが孫が、天羽中学校の廊下に家に貼ってあったものと同じ「四つのテスト」が貼ってあったと教えてくれたのを思い出しました。

ニコニコ BOX

神子勝美 親睦担当部長

石渡、平野 地区大会に参加いただき有難う

栗原典子 地区大会ご苦労様でした。

平野安照 白石会計にお世話になりました。

若鍋武良 卓話をさせて頂いて

鈴木(俊)、志波、高島、千葉

長寿ロータリアンとして表彰されて

* 渡辺(哲)、白石廣 結婚祝を頂いて

* 神子恒、石井(智) 誕生祝を頂いて

* >1,000円 合計 17,000円

出席報告

平川恵敏 出席担当部長

区分	会員数	出席	欠席	MUp	出席率
今回	34/32	24	8		75.00%
前回	34/32	21	11		65.63%
前々回	34/29	20	9		68.97%

理事会報告

平野安照 幹事

1. 3月以降の例会プログラムについて
2. 創立50周年記念誌の送付について
3. 家庭集会について